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Naja, das war 1987. Da hat in D niemanden ein reines Fußballstadion interessiert. Es
wird auch in der Bundesliga damals wahrscheinlich ein oder zwei Stdien ohne Laufbahn
gegeben haben. Ein Umbau zu einem reinen Fußballstadion wäre natürlich aus der
heutigen Sicht sehr visionär gewesen, aber in den 80ern war das alles noch sehr sehr
weit weg.

Im Übrigen ist selbst die HT abgerissen worden bzw. vielmehr eingestürzt.

Die HT musste doch aus Denkmalschutzgründen erhalten bleiben.

Zumindest die Grundbauten.

Eingestürzt ist doch damals ein Stück des Daches, wenn ich mich recht erinnere.

Ein Bauarbeiter kam damals zu Tode.

Auch damals gab es schon etliche Stadien ohne Laufbahn. Gladbach, Bochum, Lautern,
Dortmund, Leverkusen etc.
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